



2. sesión Equipo Motor

Reto Colectivo

“Comunidad de aprendizaje intercultural”.

EKIN Leioa.

2. sesión

Ciudadanía: 7 personas.

Educadoras: 2 Herrigune Leioa

Fecha: 16 de octubre del 2024.

Hora: de 17:00 a 18.30

Otras cuestiones:

-Se decide centrar las próximas sesiones de trabajo en el diseño de la iniciativa “Parejas interculturales”.

-La secretaria técnica de Herrigune se ha puesto en contacto con la *Fundación Manuel Calvo*, que es la entidad que gestiona la iniciativa “parejas lingüísticas” en Portugalete. Todavía no han empezado su actividad este año, pero intentaremos acordar un encuentro para conocer como trabajan.

-La próxima sesión se celebrará el **6 de noviembre**, (consultar calendario), dado que el 30 de octubre está prevista la sesión de Tamizado de la III. convocatoria de Ekin Leioa

a. OBJETIVOS:

- Consensuar la definición de la iniciativa “*parejas interculturales*”.
- Diseñar conjuntamente como debe ser el modelo de la iniciativa.

b. TEMAS TRATADOS:

El objetivo de la sesión de hoy ha sido revisar la definición acordada por la ciudadanía en la sesión anterior y trabajar en los tres conceptos claves de la misma:

- “*Inmigrante recién llegado*”
- “*Vecinos y vecinas de Leioa*”
- “*Intercambio*” (*En referencia al modelo*)

Para ello la secretaria técnica de Herrigune ha dibujado un “termómetro” en el suelo y ha facilitado una pieza de color a cada participante y se les ha pedido que se posicionen con la respuesta (o respuestas) con las que estén más de acuerdo. Esta dinámica ha servido para comenzar a debatir y que cada participante pudiera expresar su opinión.

c. ACUERDOS ALCANZADOS:

Se decide que el público al que se va a dirigir la iniciativa son las personas **inmigrantes de fuera de España**; dónde además, se quiere poner especial atención en las personas que no saben el **idioma** (castellano) y estén en situación de **vulnerabilidad** (aunque no se ha desarrollado que significa esto). Esto no supone que el resto de personas extranjeras no puedan participar, pero no se pondrá el foco en ellas.

Se decide eliminar el concepto de “**recién llegado**”, ya que se considera más importante tener en cuenta “cuál es la situación de las personas inmigrantes”, que cuanto tiempo llevan en Leioa. Aunque se considera que lo ideal sería poder acoger dentro de la iniciativa a las personas cuanto antes.

En cuanto al concepto “**vecino/a**”, se decide que da igual de dónde sean, que lo importante es que quieran venir a participar, aunque sí que se considera importante que estas personas conozcan el pueblo, (aunque esto se podría solventar con una formación antes de participar en la iniciativa).

En cuanto al **modelo**, cómo debería de ser esta iniciativa, se ha presentado la pregunta, pero no se ha trabajado por falta de tiempo, aunque se ha pedido a los participantes que piensen en la misma de cara a la próxima sesión.